

Schwestern ULF beteiligen sich am “Nonnenlauf” in Texas

Schwester Mary Loretta Pastva



Die Schwestern Unserer Lieben Frau hatten am Samstag, den 11. April, am Ordensleben interessierte junge Mädchen in ihre neue Kommunität in Slaton in der Diözese Lubbock, Texas, eingeladen. Die von der Diözese unterstützte Aktivität „Nonnenlauf“, die junge Frauen mit dem Ordensleben bekannt machen soll, brachte die Teilnehmerinnen nachmittags gegen 3.30 Uhr mit einem Kleinbus des Büros für Berufungen zu den Schwestern.

Nachdem die Gruppe, zu der auch die in der Diözese für Berufungen zuständige Schwester Olivia Rico, FMC, gehörte, das Abendgebet gebetet und einen Rundgang durch das Haus gemacht hatte, erklärte Schwester Mary Loretta Pastva die Anfänge, das Charisma, die Spiritualität und die Arbeit der Schwestern Unserer Lieben Frau. Auf einer Ikone, die Schwester Maria Aloysia darstellt, zeigte Schwester Loretta der Gruppe das ursprüngliche Ordenskleid der Gemeinschaft. Schwester Mary Brenda der Provinz Toledo benutzte das Bild, das eine Schwester aus Toledo gemalt hat und das die Gründerin bei der Glaubensunterweisung eines Kindes zeigt, um die Geschichte von Hilligonde Wolbrings Wunsch zu erzählen, arme Kinder aufzunehmen. Schwester Patricia Marie Keefe, ebenfalls aus der Provinz Toledo, erklärte die Symbolik des Kreuzes und des Ringes, die jede Schwester trägt. Bevor die Teilnehmerinnen wieder in den Bus stiegen, freuten sie sich auf der überdachten Veranda über ein herzhaftes Abendessen: überbackene Kartoffeln, Salat, selbstgebackene Kuchen und Plätzchen und Getränke. Alles wurde vom Fiat-Komitee gespendet und von den Schwestern in Slaton vorbereitet.

Der Besuch im Konvent in Slaton war der letzte von vier Konventen, die die Gruppe besuchte.

Schwester Olivia ist die Vorsitzende des Fiat Komitees, zu dem drei Laien und sechs Schwestern gehören. Schwester Loretta ist eine der Schwestern. Sie planten das Projekt und sorgten für die Durchführung, indem sie das Frühstück und Mittagessen vorbereiteten, am Freitag die Lebensmittel für das Abendessen nach Slaton brachten und es dort am Ende der Unternehmung vorbereiteten. Dieses Komitee unterstützt noch andere Aktivitäten zur Förderung von Berufungen, z.B. jedes Jahr im August ein dreitägiges Zelten auf dem Zeltplatz in Blanco Canyon in Floydada, Texas. Schwester Loretta beteiligte sich im letzten Jahr an dieser Aktivität. Die Diözese Lubbock unterstützt alle diese Unternehmungen auch mit Hilfe des Serra Klubs von Lubbock und der Ritter des Kolumbus.